

Primer ministro francés recibió a Ricardo Cabrisas en París



La Habana, 17 ene (RHC) El primer ministro de Francia, Edouard Philippe, recibió este 17 de enero, en París, al viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas, encuentro en el que coincidieron en impulsar las relaciones bilaterales.

Philippe y Cabrisas destacaron la voluntad de profundizar los vínculos en sectores como el comercio, la inversión y la cooperación.

El viceprimer ministro de la mayor isla de Las Antillas trasladó al mandatario anfitrión un saludo del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien en octubre de 2018 visitó Francia, de tránsito, durante una gira por países de Europa y Asia.

Entonces Philippe y Díaz-Canel conversaron en París.

Cabrisas llegó el martes a Francia, donde ha cumplido una amplia agenda, que incluyó una reunión, la víspera, con el secretario de Estado del Comercio Exterior y el Turismo, Jean-Baptiste Lemoyne.

También en la jornada anterior, el viceprimer ministro participó en una velada por el aniversario 61 de la Revolución cubana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212220-primer-ministro-frances-recibio-a-ricardo-cabrisas-en-paris>



Radio Habana Cuba